



**BOLETÍN GCS-01245**

Tulcán, 10 de Diciembre 2013

### **Registro Civil del Carchi participó en jornada por los Derechos Humanos**

Con mesas de trabajo en las que participó la Dirección Provincial de Registro Civil del Carchi, se recordó en Tulcán los sesenta y cinco años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. El Asesor Jurídico de la Dirección Provincial, Roberto Herrera, expuso la visión y misión institucional, fundamentadas en el cumplimiento del mandato constitucional que establece el derecho a la identidad como el más importante del ser humano.

Herrera, quien acudió como delegado de la Directora Provincial Goldi Montenegro, explicó a Defensores Comunitarios de cinco cantones, que participaron en la cita, la importancia que representa para el ciudadano tener debidamente actualizada su información personal ya que de esta manera es reconocido por el estado y es sujeto de derechos y obligaciones.

Para el Registro Civil tener una base de datos actualizada, con información validada, permite entregar al ciudadano una cédula con datos seguros y confiables para realizar trámites en entidades públicas o privadas del país y también para acceder a las ayudas sociales que el Gobierno Nacional entrega a la población ecuatoriana.

Por su parte el coordinador del proyecto Solidaridad Internacional – Frontera Norte, Julio César Luna, destacó la participación del Registro Civil en este encuentro, así como también de otras delegaciones institucionales como: Defensoría del Pueblo, Ministerio de Salud, Educación y Relaciones Exteriores.

Manifestó que el trabajo respetuoso , responsable y eficiente que se brinda a la ciudadanía es una muestra práctica del respeto a los derechos humanos en las instituciones. La jornada de trabajo se cumplió en la Universidad Politécnica Estatal del Carchi (UPEC).



**Comunicación Social**

**@registrocivilec**